

## « Les femmes ont la pêche en 2021 »

Il est 5H45, et dès le matin je dois avoir la patate,  
Car il faut avoir la pêche, quand je pense à la journée qui m'attend,  
Devant mon thé ou café je ménage la chèvre et le chou pour ne pas trop manger,

7H00, Dans le bus en allant au travail, je regarde un navet sur mon téléphone pour passer le temps ,  
Mais ce n'est pas la fin des haricots.  
En arrivant au bureau quand je vois mon amie pomme,  
Il m'arrive alors d'oublier que je travaille aussi pour mettre du beurre dans les épinards !  
Pourtant on sait se fendre la poire et prouver que les femmes ne comptent pas pour des prunes !

A midi en rang d'oignons devant la cafétéria, on poireaute en attendant notre tour,  
Quand le travail s'accumule sur le bureau, L'après-midi est parfois longue,  
Il m'arrive alors de raconter des salades sans ramener ma fraise,  
Parfois j'ai l'impression de me faire carotter ou de faire chou blanc,  
Quand je vois le collègue avoir la promotion pourtant méritée,  
me passer sous le nez,  
Il m'arrive alors de penser qu'un jour, il mangera les pissenlits par la racine.

A 17H00, je coupe la poire en deux, je vais au cinéma ce soir, mais je ne me coucherai pas tard,  
De temps en temps il faut savoir se fendre la poire, sans passer pour une courge,

A 21H00, je vais me coucher, car il faut savoir se ménager,  
Si l'on ne veut pas sucrer la fraise trop tôt,  
Ma journée se termine et j'ai la banane !